
 1 

自由記述欄 集約 

 

議会報告会の開催について 

１．参加者が少なく残念。せっかくなので宣伝のため議事録的なものを発行し

てＰＲされたらと思いました。（仕事がふえない範囲で） 

２．定例議会毎に報告会を開くのは大変良い。 

 

報告会の内容について 

１．貴重な意見が聞けた 

２．３月議会の説明会では山口東京理大の件についてよろしく 

３．参考になった（特に学校給食に対して）。 

４．以前に比べて非常に聞きやすかった。もう少しゆっくりわかりやすい説明

であったらと思います。 

５．初めて参加して大変良かったと思っています。 

６．内容が少し分かりにくいので、皆に分かるように説明してほしい。 

７．もう少し、分かりやすい説明をしてほしい。 

８．もう少し、説明出来るようにしてもらいたい。 

９．初めて参加したが、よく理解できた。 

１０． 分かりやすい説明でした。 

 

報告会の進め方について 

１．時間は２時間くらい予定を希望する。 

２．この場で、個人的な問題を取り上げるのはいかがなものか。 

３．進行に問題あり。 

４．運営進行の仕方に問題は。 

 

要望その他について 

１．意見、要望提案に対して後日返答がいただければより良い会になると思う

（文章として） 

２．理科大の公立化、絶対反対です。赤字を生むのはまちがいないと思います。

住民サービスを充実させるためにも公立化、ぜひやめていただきたい。 
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３．何度も発言させていただきありがとうございます。議員の皆様お一人お一

人が本市の未来を担う子どもたちのために、しっかり調べ、市民の声を聞

き検討されることを望みます。よろしくお願いします。 

４．議員さんへ なかなか市民の思いを伝える機会がないので増えるとうれし

いです。 

５．議員のいねむりの件 議会としての答えを必ず文書でお願いします。（口

頭では受けられない） 

６．大学の公立化については、慎重な審議をしてほしい。 

 


